
 

第１９７回教育研究評議会＜議事要録＞ 

 
日 時   令和３年１２月１３日（月） １４：００ ～ １４：５５ 

場 所   医学部本部棟５階大会議室 

出席者 服部学長，藤田理事，肥後理事，大谷理事，椎名理事，長澤理事，金山副学長， 

向副学長，松崎副学長，増永副学長，丸橋法文学部長，加藤教育学部長， 

磯村人間科学部長，鬼形医学部長，伊藤総合理工学部長，川向生物資源科学部長，

河添評議員，田中評議員，髙橋評議員，石原評議員，小俣評議員，松本評議員， 

河野評議員，廣光評議員，境評議員，村川評議員，杉江評議員 

オブザーバー   千家監事 

欠席者   なし 

〔陪席：企画部長，教育・学生支援部長，総務部長，財務部長，法文学部事務長，

教育学部・人間科学部事務長，医学部事務部長，自然科学系事務部長， 

教育企画課長，学生支援課長，総務課長，自然科学系第二課長，附属学校長〕 

 

議題１ 令和４年度学年暦（松江キャンパス）(案）について 

 ○ 肥後理事から松江キャンパスの令和４年度学年暦(案）について説明があり，原案どお

り議決された。 

議題２ 第４期中期目標・中期計画（素案）の修正について 

 ○ 肥後理事から第４期中期目標・中期計画（素案）の修正について説明があり，原案どお

り議決された。 

議題３ 令和５年度入学者選抜における学力試験実施教科・科目等について 

 ○ 肥後理事から令和５年度入学者選抜における学力試験実施教科・科目等について説明が

あり，原案どおり議決された。 

議題４ 国際観光教育推進センターの設置について 

 ○ 肥後理事から国際観光教育推進センターの設置について説明があった。 

 ○ 丸橋法文学部長から本件の着想はどこから得たものか質問があり，肥後理事から特別副

専攻プログラム「観光教育プログラム」により実績を積んできた観光教育について今後ど

のように発展させていくか検討し具体化されたものであるとの回答があった。 

 ○ 小俣評議員から観光教育以外の分野の学位プログラムについて質問があり，肥後理事か

ら本件を先行事例として他の分野でも本学の特色となるような学位プログラムを整備して

いきたいとの回答があった。 

 〇 審議の結果，原案どおり議決された。 

報告事項１ 令和２年度に係る業務の実績に関する評価結果について 

 ○ 肥後理事から令和２年度に係る業務の実績に関する評価結果について報告があった。 

報告事項２ 公的研究費等の不正使用の防止に関する規則の一部改正について 

○ 長澤理事から公的研究費等の不正使用の防止に関する規則の一部改正について報告があ

った。 

報告事項３ 島根大学における冬季の省エネルギーの取組みについて 

○ 長澤理事から島根大学における冬季の省エネルギーの取組みについて報告があった。 

報告事項４ 「島大グローバル月間」実施報告について 

○ 大谷理事から「島大グローバル月間」実施結果について報告があった。 

 



 

報告事項５ コンプライアンス・プログラム（e-ラーニング）の実施状況について（R3.11.30

現在） 

報告事項９ コンプライアンスの徹底に向けて 

○ 藤田理事から令和３年１１月３０日現在のコンプライアンス・プログラム（e-ラーニン

グ）の実施状況について報告があり，併せてコンプライアンスの徹底に向けた取り組みに

ついて周知があった。 

報告事項６ 令和３年度科研費の申請状況について 

○ 増永副学長から令和３年度科研費の申請状況とその分析結果について報告があった。 

○ 学長から今回の分析を受けて今後どのような対応が必要か質問があり，増永副学長から

各学部においては，申請数を増やすために申請をしていない教員に対して働きかけをする

こと，採択率を高めるために申請書を第三者にチェックしてもらう機会を設けることが必

要であるとの回答があった。また，オープンイノベーション推進本部で申請書のブラッシ

ュアップを行っているので積極的に活用するよう周知があった。 

報告事項７ 一般社団法人中国地域ニュービジネス協議会との包括的連携に関する協定書の締

結について 

報告事項８ 国際交流協定の更新について 

 ○ 報告事項７及び報告事項８は書面をもって報告に代えた。 


